

# 2017年度の第1回留学生のための山形県内企業バスツアーを開催



2017年9月27(水)に、山形県、山形大学が主催する形で、2017年度の第1回目となる、「留学生のための県内企業バスツアー」が開催されました(引率教員は綾部誠准教授)。今回は工学部(大学院理工学研究科)、人文社会科学部、地域教育文化学部、東北公益文化大学から合計22名の留学生が参加しました。このバスツアーには、県内企業への就職を希望する学生、日本企業に対する理解を深めたい学生などが参加しました。バスツアーでは、山形市にある株式会社八幡自動車商会、天童市にある斉藤マシン工業株式会社、新庄市にある山形東亜DKK株式会社、株式会社山形メタルの4社を訪問しました。各会社では概要説明のあと、施設・工場見学を実施しました。さらに山形大学大学院理工学研究科の元留学生による体験談も留学生に説明が行われました。

今後、留学生のためのビジネスマナー講座、留学生のための合同企業説明会などを経て、参加した留学生達は、日本企業・山形県内企業への就職を目指します。山形大学では今後も地元企業への就職・定着を志す留学生の支援を積極的に展開していきます。